



ÁREA DE PRESIDENCIA
HACIENDA

El Cabildo promueve la movilidad sostenible con la adquisición de cuatro vehículos no contaminantes

Esta compra se enmarca dentro de la estrategia promovida por la Corporación insular a favor del uso de vehículos ecoeficientes

Tenerife – 21/12/2016. El Cabildo ha adquirido cuatro vehículos no contaminantes dentro de su estrategia de convertir Tenerife en un referente de movilidad sostenible. Esta adquisición “supone un paso más dentro de este compromiso que ha asumido el Cabildo de impulsar el uso de vehículos ecoeficientes”, afirma el presidente insular, Carlos Alonso.

Esta iniciativa está integrada en el marco de un acuerdo unánime adoptado en el ámbito plenario por los grupos políticos en marzo de 2015, en donde se acordó la elaboración de una estrategia para impulsar la implantación de vehículos no contaminantes en la Isla.

Del mismo modo, el Marco Estratégico de Desarrollo Insular (MEDI), que recoge las actuaciones previstas en Tenerife para los próximos diez años, incluye la implantación de puntos de recarga para vehículos eléctricos, así como la sustitución de los vehículos del Cabildo por otros ecoeficientes.

De los cuatro vehículos que se van a sumar a la flota, uno es ‘híbrido-enchufable’ mientras que otros tres son híbridos, es decir, que combinan el motor de combustión interna con el eléctrico. A estos hay que sumarle la adquisición de un coche de ocho plazas, con lo que el coste total de estos automóviles ronda los 136.000 euros

El director insular de Hacienda, Juan Carlos Pérez Frías, señala al respecto que esta compra es "necesaria" porque se van a sustituir automóviles "que ya superan su vida útil, ya que tienen más de 15 años de antigüedad, por lo que el gasto en reparaciones es bastante elevado".